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ИННОВАЦИОННЫЙ МЕТОД ОЦЕНКИ КАПИТАЛА БАНКА 
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Аннотация 

Предметом исследования является капитал банка. Целью работы является предло- 

жение и обоснование инновационного метода оценки капитала банка. 

Впервые разработан и предложен селективный метод оценки капитала банка, кото- 

рый за счет группировки показателей по экономически целесообразным направлениям и 

определения их значимости поможет определить банковские учреждения, в деятельности 

которых присутствуют проблемные моменты в части недостаточного объема капитала. 

Определены коэффициенты по группам ликвидности, уровня рисков, относительного и 

абсолютного уровней собственного капитала, надежности банка, уровня оснащенности 

банка современными информационными технологиями. 

Группа ликвидности будет демонстрировать финансовую составляющую, которая 

определяет успешное функционирование капитала банка. Группа надежности определит 

рентабельность, финансовую устойчивость и влияние масштаба банковского учреждения 

на его функционирование. Оценивание рисков по уровням будет способствовать безопас- 

ности движения капитала банка и выявлению предельного уровня риска на каждого заем- 

щика, определению максимальных рисков по кредитам и общий размер рисков. Группа 

информационных технологий позволит оценить капитал банка с применением инноваци- 

онных подходов. 

Ключевые слова 

Капитал банка, оценка капитала, селективный метод, ликвидность, риски. 
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Abstract 

The subject of research is the bank capital. The aim of the work is to propose and justify a 

innovative method for the bank capital assessment. 

For the first time, a selective method for the bank capital assessment was developed and 

proposed, which, due to the grouping of indicators in economically viable areas and determining 

their significance, will identify the most problematic banks in terms of capital insufficiency or its 

misuse. 

A number of coefficients were determined along the lines of liquidity, the level of risks, 

relative and absolute levels of equity capital, the reliability of the bank, and the level of equip- 

ping the banking institution with information technologies. 

The liquidity group will demonstrate the financial component that determines the suc- 

cessful functioning of the bank capital. The reliability group will determine profitability, finan- 

cial stability and the impact of the bank's scale on its operations. Assessment of the level of risks 

will make it possible to secure the movement of bank capital and to identify the maximum risk 

per borrower, the maximum size of large credit risks and the total amount of risks for insiders of 

the bank. The group of information technologies will allow to the bank capital assessment using 

innovative approaches. 

Keywords 

Bank Capital, Capital Assessment, Selective Method, Liquidity, Risks. 
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Аннотация 

Обсуждаются актуальные проблемы внедрения в реальный бизнес блокчейн- 

технологии. Решение этих проблем определяет отраслевые перспективы коммерциализа- 

ции инноваций. Интерес коммерческих банков к блокчейну обусловлен перспективой 

уменьшения транзакционных издержек, что необходимо в условиях стабильно снижаю- 

щейся рентабельности бизнеса. Банки активно тестируют технологии управления распре- 

деленным реестром, выявляя объективные отраслевые преимущества и барьеры внедре- 

ния, в то время как в ряде отраслей экономики применение блокчейна уже вышло на прак- 

тический уровень. Совокупность преимуществ блокчейна имеет разную ожидаемую эф- 

фективность в различных секторах экономки, и выявление приоритетов внедрения пред- 

ставляет актуальный интерес для специалистов и исследователей. В частности, широкому 

внедрению технологии блокчейн препятствуют не в полной мере решенные задачи стан- 

дартизации, границ идентификации, безопасности и киберзащиты, надежности исполне- 

ния транзакций, масштабируемости проектов и пр. Рассмотрены основные, с точки зрения 

автора, отраслевые перспективы внедрения, подтвержденные материалами исследований 

и пилотных проектов авторитетных центров инновационных финансовых технологий. 
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Abstract 

The actual problems of implementation a blockchain technology in real business, the so- 

lution of which determines the sector’s prospects of innovation commercialization, are discussed. 

The interest of commercial banks to the blockchain is up to the prospect of reducing transaction 

costs, which is necessary in conditions of steadily declining profitability of the business. Banks 

are actively testing distributed ledger technologies, identifying objective industry advantages and 

failings of implementation, while in a number of sectors of the economy blockchain implementa- 

tion process has already reached a practical level. The full set of advantages of blockchain prom- 

ises different expected efficiency in different sectors of economy, and identification of deploy- 

ment’s priorities is of actual interest for entrepreneurs and for researchers. In particular, the 

widespread introduction of blockchain technology is hampered by not fully solved problems of 

standardization, boundaries of identification, security and cyber security, reliability of transac- 

tion execution, scalability of project nets, etc. The main, from the authors ' point of view, indus- 

try-sectors prospects of implementation, confirmed by the materials of research and pilot projects 

of authoritative centers of innovative financial technologies are considered. 
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ная коммерция, блокчейн. Показана необходимость комплексной трансформации банков- 

ского сектора с обязательным изменением экономической политики РФ, архитектуры фи- 

нансового рынка и банковского сектора; совершенствованием платежной системы, прове- 

дения расчетно-кассовых операций, бизнес-модели и риск-менеджмента кредитных орга- 

низаций, банковского регулирования и надзора. Доказано повышение качества оказания 

банковских услуг за счет внедрения высоких финансовых технологий. 
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Abstract 

The article discusses the problems of modernization of the banking sector in Russia 

through the introduction of high financial technologies. We research the current state of credit 

institutions, modern technologies of banking services: comprehensive automation and robotiza- 

tion, digitalization of documents on banking operations, big data processing, mobile banking, 

open interfaces, cloud offices, instant payments, remote client and transactions registration, elec- 

tronic commerce, blockchain. We prove the necessity and possibility of the complex transfor- 

mation of the banking sector with the obligatory changes in the economic policy of the Russian 

Federation, the financial market architecture and the banking sector; improvement of the pay- 

ment system, cash and settlement operations, business models and risk management of credit in- 

stitutions, banking regulation and supervision. We justify the increase of the quality of banking 

services through the introduction of high financial technologies. 
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Аннотация 

В статье финансовый рынок представлен как динамическая система, чувствитель- 

ная к начальным условиям, постоянно эволюционирующая от порядка к хаосу и обратно, 

управляемая аттрактором. Такой подход позволил выявить прогнозные функции динами- 

ческих систем, использование которых позволяет проводить текущие и перспективные 

оценки состояний цен и рынков. 

В статье предпринята попытка подойти к формулированию финансового и матема- 

тического понятия «прогнозная функция» динамической системы финансового рынка. 

Проводится классификация динамических систем финансовых рынков, включающих раз- 
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личные виды прогнозных решений. Рассматриваются аттракторы системы ценообразова- 

ния, фракталы финансовых рынков, обсуждаются фундаментальные свойства линейных и 

хаотических ценовых решений. Показана возможность использования аттракторов в каче- 

стве механизма согласования спроса и предложения. В статье выдвигается гипотеза уни- 

версальности метода бильярдного шара для прогнозирования цен. Показан прогресс в об- 

ласти прогнозирования цен на финансовых рынках. 

Ключевые слова 

Динамические системы, финансовые рынки, теория хаоса в финансах, прогнозиро- 

вание цен, фракталы. 
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Abstract 

The article presents the financial market as a dynamic system sensitive to initial condi- 

tions, constantly evolving from order to chaos and vice versa, controlled by an attractor. This 

approach made it possible to identify the predictive functions of dynamic systems, the use of 

which allows for current and prospective assessments of price and market conditions. 

The paper attempts to approach the formulation of the financial and mathematical concept of the 

“prediction function” of a dynamic financial market system. The classification of dynamic sys- 

tems of financial markets, including various types of prediction decisions, is carried out. Attrac- 

tors of the pricing system, fractals of financial markets are considered, the fundamental proper- 

ties of deterministic and chaotic price decisions are discussed. The possibility of using attractors 

as a mechanism for matching supply and demand is shown. The article puts forward the hypoth- 

esis of the universality of the billiard ball method for predicting prices. The progress in predic- 

tion prices in financial markets is shown. 

Keywords 

Deterministic dynamic systems, financial markets, chaos theory in finance, price forecast- 

ing, fractal. 
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Аннотация 

Рассматриваются пути использования инновационных технологий при управлении в 

сфере межстранового движения капитала. Отмечается, что среди исследователей и практиков 

становятся популярными предложения об использовании передовых достижений эпохи циф- 

ровизации в различных сферах без надлежащего обоснования инструментов и технологий их 

применения. Подобная ситуация определяется как «хайп», обилие которого, по мнению авто- 

ров, вредит задачам поиска и реализации действительно перспективных инновационных тех- 

нологий в различных сферах социально-экономических отношений. Уточняется, что сниже- 

нию градуса «хайпа» в научной среде может способствовать активное привлечение техниче- 

ских специалистов к рецензированию и редактированию научных статей, к публичному об- 

суждению инициатив в сфере цифровой экономики. По итогам исследования, применительно 

к сфере межстранового движения капитала, авторами обосновывается применение практиче- 

ского инструментария эпохи цифровизации для решения имеющихся проблем, а именно ис- 

пользование ICO, создание интеллектуальных систем в сфере регтеха и саптеха. 
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Abstract 

The publication examines the ways of using innovative technologies in management in 

the field of cross-country capital flow. It is noted that among researchers and practitioners are 

becoming popular proposals for the use of advanced achievements of the era of digitalization in 

various fields without a proper justification of the tools and technologies for their use. Such a 

massive hype is estimated to be harmful considering the search and implementation of really 

perspective innovative digital technologies in various fields of socio-economic life. The authors 

clarify that reducing the degree of hype in the scientific community can contribute to the active 

involvement of technical specialists in reviewing and editing scientific articles, in publicly dis- 

cussing initiatives in the digital economy. In regard of the intestate capital movement, the use of 

practical tools is justified ‒  ICO, as well as creation of intelligent systems in the field of regtech 

and saptech. 
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Аннотация 

Экосистема рынка краудфинансов только начинает зарождаться в Российской Фе- 

дерации. Применение удобного и легитимного финансового инструмента организации 

краудинвестинга позволит расширить возможности привлечения свободных ресурсов от 

частных и институциональных инвесторов. Финансовые технологии помогут увеличить 

инвестиционный потенциал с помощью такого инструмента. В статье проанализирован 

рынок краудфинансирования, перспективы развития краудфинансов в России, в частности 

краудинвестинга и возможность его применения в современных экономических условиях 

для поддержки малого и среднего бизнеса в качестве альтернативы традиционному бан- 

ковскому кредитованию. Представлен аналитический обзор инструментов рынка 

краудфинансирования. Проанализирован мировой и российский опыт применения кра- 

удинвестинга. Выявлены факторы, препятствующие его развитию в России, и основные 

направления роста. 
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Abstract 

The economic system of the market of kraudfinansov only begins to emerge in the Rus- 

sian Federation. The use of a convenient and legitimate financial tool for organizing crowdin- 

vesting will increase the opportunities for attracting free resources from private and public inves- 

tors. Financial technologies will help increase the investment potential with the help of such a 

tool. The article analyzes the market of croudfinancing, the prospects for the development of 

croudfinances in Russia, in particular kraudinvesting and the possibility of its application in 

modern economic conditions to support small and medium-sized businesses as an alternative to 

traditional bank lending. The analytical review of the tools of the market of croud financing is 

presented. The world and Russian experience of using kraudinvesting is analyzed. The factors 

preventing its development in Russia, and the main directions of growth are revealed. 

Keywords 

Financial technologies, fintech companies, crowdinfunds, crowdfunding, crowdlending, 

crowdinvesting. 
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Аннотация 

В статье рассматривается возможность решения одной из основных задач достиже- 

ния экономической безопасности предприятия ‒  обеспечение финансового равновесия и 

постоянной платежеспособности. Стабильные и устойчиво растущие финансово- 

экономические показатели предприятия во многом связаны с его способностью своевре- 

менно формировать и эффективно использовать денежные средства. Актуальность про- 

блемы управления денежными потоками заключается в том, что при трудно прогнозируе- 

мых разнообразных факторах, влияющих на формирование денежных потоков, предприя- 

тие ориентировано на положительный эффект от управления движением денежных 

средств и заинтересовано в сбалансированности оптимальных денежных остатков, что 

позволяет не только экономить на затратах, но и повышать материальное благополучие 

хозяйствующего субъекта. Совершенствование методов управления денежными потоками 

обеспечивает предприятие дополнительными финансовыми ресурсами, что приводит к 

росту финансовой устойчивости и экономической безопасности 

Ключевые слова 

Экономическая безопасность предприятия, денежные потоки, платежеспособность, 

бюджетная модель. 
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Abstract 

The article considers the possibility of solving one of the main tasks of achieving eco- 

nomic security of the enterprise - ensuring financial balance and permanent solvency. Stable and 

steadily growing financial and economic indicators of the enterprise are largely related to its 

ability to form and effectively use funds in a timely manner. The urgency of the problem of cash 

flow management is that with difficult to predict a variety of factors affecting the formation of 

cash flows, the company is focused on the positive effect of cash flow management and is inter- 

ested in the balance of optimal cash balances, which allows not only to save on costs, but also to 

improve the material well-being of the economic entity. Improvement of cash flow management 

methods provides the company with additional financial resources, which leads to an increase in 

financial stability and economic security 

Keywords 

Economic security of the enterprise, cash flows, solvency, budget model. 
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Аннотация 

Статья посвящена анализу проблем, связанных с обеспечением энергетических 

аспектов экономической безопасности Российской Федерации. В работе делается вывод о 

возможности развития альтернативной генерации и питания за счет альтернативных 

источников энергии сектора жилищного хозяйства. При этом появляется возможность 

переориентировать освободившиеся мощности в сектор промышленности, что позволит 

улучшить энергетическое обеспечение реиндустриализации отечественной экономики. 
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Abstract 

The article is devoted to the analysis of problems related to ensuring the energy aspects of 

the economic security of Russian Federation. The paper concludes that development of 

alternative generation and power is possible at the expense of alternative energy sources in the 

housing sector. At the same time, it becomes possible to reorient the released capacities to the 

industrial sector, which will allow improving the energy supply of the re-industrialization of the 

domestic economy. 

Key words 

Microgeneration, alternative energy, energy security, economic security, industry, 

housing 

 
Список источников 

 

1. База данных по энергетике Всемирного Банка. URL: http://ppi.world- 

bank.org/explore/ppi_exploreSector.  aspx? sector ID=2 . 

2. Башмаков, И. Энергетика России: стратегия инерции или стратег ия 

эффективности / И. Башмаков // Вопросы эко номики. – 2007. –  №  8.  –  

С. 104‒ 122. 

3. Башмаков И. А., Мышак А.Д. Динамика потребления энергии и энер- 

гоемкости ВРП в регионах России. Езда с поднятым капотом / / Эне р- 

госовет. – 2016. – № 2 ( 44) – С. 12‒  20. 

4. Беспалов, М.В. Энергетическая промышленность и перспективы ее 

развития на основе государственно-частного партнерства и иных форм 

проектного  финансирования  / М. В. Беспалов,  В. В.  Колесников, 

И.Н. Макаров, Е.Д. Корякина // Научные труды Вольного экономич е- 

ского общества России. ‒  016. ‒  Т. 202. ‒  № 5. ‒  С. 232‒ 256. 

mailto:kruglova@ibispb.ru


31  

5. Делягин, М.Г. В реформу электроэнергетики не верят даже сами р е- 

форматоры / М.Г. Делягин // Российский экономический журнал.   – 

2003. – № 11 –12 . – С. 26 ‒ 37. 

6. Иванов, С.Н. Проблемы развития энергетического сектор а экономики 

России / С. Н. Иванов  //  Экономические науки. –  2008.  –  №  2  (39).  –  

С. 29‒ 33 . 

7. Плотников, В. А. Цифровизация производства: теоретическая сущ- 

ность и перспективы развития в российской экономике / В. А. Плотн и- 

ков // Известия Санкт-Петербургского государственного экономиче- 

ского университета. ‒  2018. ‒  № 4 (112). ‒  С. 16‒ 24. 

8. Плотников, В. А. Российская промышленность: текущее состояние и 

перспективы развития / В. А. Плотников, Ю. В.  Вертакова // Экономика 

и управление. – 2014. – № 5 (103). – С. 3‒ 44. 

9. Сигова, М.В. «Зеленая» экономика как фактор экономической без- 

опасности / М. В. Сигова, И.А. Круглова // Известия Санкт - 

Петербургского государственного экономического университета. ‒ 

2016. ‒  № 3 (99). ‒  С. 47‒ 53. 

10. Competit ion in Electricit y Markets. Paris: Internat ional Energy Agency, 

2001. – 160 p. 

 
References 

 

1. World Bank Energy Database. URL: http://ppi.  worldbank. org/ explore/ ppi_ 

exploreSector. aspx? sector ID=2 . 

2. Bashmakov, I. Energy of Russia: strategy of inert ia or strategy of eff i-  

ciency  /  I.  Bashmakov  / /  Quest ions  of   economy.   ‒    2007.  ‒    №   8.   ‒  

P. 104‒ 122. 

3. Bashmakov I. A., Myshak A. D. Dynamics of energy consumption and e n- 

ergy intensity of GRP in the regions of Russia. Riding with a raised hood // 

Energy Council. ‒  2016. ‒  № 2 ( 44) ‒  p. 12‒ 20. 

4. Bespalov, M. V. Energy industry and its development prospects based on 

public-private  partnerships  and  other  forms  of  project   financing   / 

M.V. Bespalov, V. V. Kolesnikov, I. N. Makarov, E.D. Kory akin // Scien- 

tific works of the Free Economic Society of Russia. ‒  2016. ‒  V. 202. ‒  

№ 5. ‒  P. 232 ‒256. 

5. Delyagin, M. G. Even the reformers themselves do not believe in the r e- 

form of the electric power industry / MG. Delyagi n // Russian Economic 

Journal. ‒  2003 . – № 11– 12. ‒  P. 26‒ 37. 

6. Ivanov, S. N. Problems of development  of the energy sector of the Russian 

http://ppi.worldbank.org/explore/ppi_%20%0bexploreSector.aspx?sectorID=2
http://ppi.worldbank.org/explore/ppi_%20%0bexploreSector.aspx?sectorID=2
http://ppi.worldbank.org/explore/ppi_%20%0bexploreSector.aspx?sectorID=2


32  

economy  /  S.N.  Ivanov  //  Economic  Sciences.  ‒   2008.  ‒   №  2  (39).  ‒  

Pp. 29‒ 33. 

7. Plotnikov, V.A. Digitalizat ion of production: theoret ical nature and d e- 

velopment prospects in the Russian economy / V. A. Plotnikov // News of 

St. Petersburg  State  University  of  Economics.   ‒   2018.  ‒   №  4  (112).  ‒   

P. 16‒ 24 . 

8. Plotnikov, V. A. Russian industry: current state and development pr o- 

spects / V. A. Plotnikov, Yu. V. Vertakov a // Economics and Management. 

‒  2014. ‒  № 5 (103). ‒  P. 39 ‒ 44. 

9. Sigova, M. V. «Green» economy  as  a  factor  of  economic  security  /  

M.V. Sigova, I. A. Kruglova // News of St. Petersburg State University of 

Economics.  ‒  2016. ‒  № 3 (99). ‒  Pp. 47 ‒ 53. 

10. Competit ion in Electricit y Markets. Paris: Internat ional Energy Agency, 

2001. ‒  160 p. 

УДК 334.021 
 

ГЕОЭКОНОМИКА КАЗАХСТАНА И СТРУКТУРНАЯ 

ПЕРЕСТРОЙКА НАЦИОНАЛЬНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

ИМАНБАЕВ Болат Бариевич1, 
1 Генеральный консул Республики Казахстан в г. Санкт-Петербурге, Россия 

Адрес для корреспонденции: Б.Б. Иманбаев, 191123, 

Рылеева, д. 10, Санкт-Петербург, Россия 

Тел. +7(812) 335-25-46. Электронная почта: b.imanbayev@mfa.kz 

 

Аннотация 

В статье проанализирована экономика Казахстана и обоснована необходимость 

дальнейшего усиления ее роли, как связующего звена между Европой и Азией в рамках 

ЕАЭС. На основе проведенного исследования доказывается, что укрепление геоэкономи- 

ческого положения Казахстана предполагает дальнейшие структурные преобразования в 

национальной экономике в целях экономического развития и укрепления сотрудничества 

с государствами-соседями, включая Россию. Это потребовало обоснования ряда взаимо- 

связанных направлений перестройки национальной промышленности и прогнозирования 

ожидаемого экономического эффекта, который можно рассматривать как один из факто- 

ров дальнейшей интеграции Казахстана и стран ЕАЭС. 

Ключевые слова 

Геоэкономика, интеграция, национальная промышленность, стратегическое разви- 

тие, структурная перестройка, государственная экономическая политика. 
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Abstract 

The article analyzes the economy of Kazakhstan and justifies the further strengthening of 

its role as a link between Europe and Asia within the EAEU. On the basis of the conducted re- 

search it is proved that the consolidation of the geo-economic position of Kazakhstan implies 

continuing structural changes in the national economy in order to economic development and 

cooperation with neighboring countries, including Russia. This requires the substantiation of a 

number of interrelated directions of restructuring of the national industry and forecasting the ex- 

pected economic effect, which can be considered as one of the factors for the further integration 

of Kazakhstan and the EAEU countries. 
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Аннотация 

В статье рассмотрены проблемы управления инновационной деятельностью высоко- 

технологичных организаций в условиях действующего российского законодательства. По- 

казана необходимость использования современных инструментов инновационного ме- 

неджмента, включая методы разработки инновационных стратегий высокотехнологичных 

организаций, эффективного правового регулирования и охраны интеллектуальных прав 

разработчиков для успешной реализации Стратегии инновационного развития Российской 

Федерации. Объектом исследования определены организации высокотехнологичных отрас- 

лей, которые относятся к растущим секторам национальной экономики, оказывающим су- 

щественное влияние на процессы инновационного развития. Рассматриваются процессы 
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распространения и диффузии инноваций, которые предполагают перераспределение обще- 

ственно-полезного эффекта между создателями нововведения, производителями и потреби- 

телями. Представлены инструменты правого регулирования инновационной деятельности 

российских высокотехнологичных организаций. Показаны направления повышения резуль- 

тативности инновационной деятельности в рамках действующего законодательства. 

Ключевые слова 

Управление инновационной деятельностью, правовое регулирование инновацион- 

ной сферы, инновационная стратегия высокотехнологичных организаций, ключевые ха- 

рактеристики инноваций, результативность инновационной деятельности. 
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Abstract 

The article deals with the problems of management of innovative activities of high-tech 

organizations in the current Russian legislation. The necessity of using modern tools of innova- 

tive management, including methods of innovative strategies development of high-tech organiza- 

tions, effective legal regulation and protection of intellectual rights of developers for the success- 

ful Implementation of the strategy of innovative development of the Russian Federation. The ob- 

ject of the study identified the organization of high-tech industries that belong to the growing 

sectors of the national economy, which have a significant impact on the processes of innovative 

development. Distribution processes and diffusion of innovations which assume redistribution of 

socially useful effect between innovation’s creators, producers and consumers are considered. 

The tools of legal regulation of innovative activity of Russian high-tech organizations are pre- 

sented. The directions of increase of efficiency of innovative activity within the current legisla- 

tion are shown. 

Keywords 

Innovation management, legal regulation of the innovative sphere, the innovation strategy 

of high-tech organizations, key characteristics of innovations, the effectiveness of innovation 

activity. 
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Аннотация 

В статье представлены меры, направленные на повышение надежности снабжения 

потребителей электроэнергией. Проведена оценка финансового состояния ПАО «Ленэнер- 

го» и сделаны выводы на основе проведенного анализа. Сделан анализ динамики потерь 

электроэнергии стран ЕС и ПАО «Ленэнерго», на основании которого необходимость ис- 

пользования нового оборудования в отрасли, внедрения беспроводной автоматизирован- 

ной системы учета электроэнергии обоснована. Рассчитан эффект для предприятия от 

внедрения предложений. 
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Abstract 

The purpose of this paper is a presentation of actions to achieve greater reliability of 

power supply to customers. The financial reliability of Lenenergo was assessed and conclu- 

sions were drawn based on the performed analysis. The necessity of the use of new equip- 

ment is proven for the power distribution company; the introduction of wireless automated 

electricity metering system was estimated. The effect for the company from the introduction 

of proposals is calculated. 
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Аннотация 

В статье показаны особенности развития транспортных систем на современном 

этапе. Проведен сравнительный анализ последних технологических укладов, который 

позволил предположить, что шестой технологический уклад является производящим и 

промышленным в отличие от пятого ‒  финансово-информационного и имитационного. 

Рассмотрены особенности современного состояния экономики и технологии, характерные 

для нового технологического уклада в соответствии с нормативно-законодательными до- 

кументами РФ. Отмечено, что в шестом технологическом укладе основу организации 

представляет «сеть» с использованием информационно-цифрового сервиса. В качестве 

примера рассмотрен проект «Цифровая железная дорога». Сделан акцент на необходимо- 

сти изменения управленческого подхода. Проанализированы принципы сетецентрическо- 

го подхода при внедрении цифровой экономики в транспортных системах. 

Ключевые слова 

Технологический уклад, транспортные системы, цифровая экономика, сетецентри- 

ческий подход. 
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The article shows the features of the development of transport systems at the present 

stage. A comparative analysis of the latest technological structures, which suggested that the 
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sixth technological structure is producing and industrial in contrast to the fifth-financial, infor- 

mation and simulation features of the current state of the economy and technology, characteristic 

of the new technological structure in accordance with the regulatory and legislative documents of 

the Russian Federation. It is noted that in the sixth technological structure the basis of the organ- 

ization is the «network» using information and digital service. As an example, the project «Digi- 

tal railway» is considered. The emphasis is made on the need to change the management ap- 

proach. The principles of network-centric approach in the implementation of the digital economy 

in transport systems are analyzed. 

Keyword 

Technological structure, transport systems, digital economy, network-centric approach. 
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